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Liebe Filmfreunde!
Ich hoffe, Ihr habt den Sommer und da-

mit unsere saisonfreie Zeit gut hinter euch 
gebracht. Es war ein heißer Sommer und 
mir hat die Hitze ziemlich zu schaffen ge-
macht. Ich hoffe, euch ging es besser.

Nun aber blicken wir voraus und be-
fassen uns mit den Klubabenden. Diese 
starten am 16. September und es ist uns 
wieder gelungen ein interessantes Pro-
gramm zusammenzustellen. Was wir noch 
dazu brauchen, sind eure kreativen Ideen. 
Vor allem in Hinblick auf die Sparte Mi-
nutencup. Leider ist nicht jede Geschichte 
geeignet, verwendet zu werden. Am 23. 
September würden wir gerne auf einige 
Vorschläge zurückgreifen können.

Bei der Vorstandssitzung am 2. Sep-
tember ging es auch darum, junge Mit-
glieder zu bekommen. Dabei wurde über 
Handyvideos diskutiert. Es ist angedacht, 
eine Art Wettbewerb zu starten. Vor allem 
in den Schulen Villachs. Es soll Schulaus-
scheidungen geben und die Schlussveran-
staltung mit je einem Video einer Schule, 
wird dann im bewährten System der Mi-
nutencupbewerbe der Sieger ermittelt. 
Diese Veranstaltung soll dann an einer der 
Schulen stattfinden. Dazu soll es aber erst 
2025 kommen.

Abschließend wünsche ich mir von 
euch zahlreiches Erscheinen bei den Klub-
abenden.

Euer Wolfgang Hinteregger

D I E  E T W A S  A N D E R E  V O S I *

Raimund Possegger, Obmann Ernst Thurner und Wolfgang Hinteregger stärken sich 
vor der Vorstandssitzung bei herrlichem Abendlicht.

Foto: Walter Mitterberger

Die letzte Vorstandssitzung (*VOSI) vor der Herbstsaison 
des fvk Villach fand am 2. September an einem ungewöhnli-
chen Ort statt. Raimund Possegger lud uns auf die Maasalm-
hütte oberhalb von Tragenwinkel. Bei herrlichem Spätsom-
merwetter machten sich Ernst Thurner, Walter Mitterberger 
und Wolfgang Hinteregger von Villach auf zum Treffpunkt in 
Tragenwinkel. Michael Weißenbacher (Urlaub) und Jaqueline 
Rauter (Krank) fehlten. 

Nachdem wir einen „klitzekleinen“ Umweg (wir sind 
schlicht und ergreifend an der Abzweigung vorbeigefahren)  
gemacht hatten stiegen wir zu Raimund Possegger in sein ge-
ländetaugliches Auto um. Und das war auf dieser Straße auch 
notwendig. Bei der Hütte angekommen konnten wir uns bei 
einer ausgezeichneten Brettljause und Getränken der Familie 
Steinwender laben. So fiel uns auch die Sitzung leichter und 
bald waren alle Punkte abgearbeitet und es hieß, wieder tal-
wärts zu fahren. Wolfgang Hinteregger
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UNSER KLUBPROGRAMM Programmbeginn um 20:00 Uhr
Treffpunkt ab 19:30 Uhr
im Volkshaus Landskron

16. September 2024
Eröffnungsabend: Musik von und mit Helmut LUKSCH
Mozarts Krönungsmesse und Ausschnitte aus dem Konzert „Spittaler Kompositionen“.

23. September 2024
Arbeitsabend: Brainstorming für Minutencupgeschichten
Bitte mit Filmideen erscheinen!

30. September 2024

Cineastenabend:
Mit dem Rad durchs faszinierende Österreich!

07. Oktober 2024
KEIN KLUBABEND!
Vorläufig noch kein Programm!
Kann aber noch ausgefüllt werden!

14. Oktober - 01. Juni 2024
Klubmitglieder gestalten das Programm 
Beiträge bitte beim Obmann anmelden.

21. Oktober 2024
Verbandsfilmwettbewerb: 
Wir sehen, besprechen und bewerten die Filme anderer Klubs.
Jurorentraining!

28. Oktober 2024
Autorenabend Gerald Tiefling:
Er präsentiert uns den Staatsmeisterfilm des AFC Wien
„Das große Rennen“ inkl. Making-Of.

04. November 2024
Cineastenabend:
Interessante Reise an die Südspitze Südamerikas.
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Der Film- und Videoklub Villach auf Facebook: facebook.com/filmklub.villach
Die Plattform der Kärntner Film- und Videoklubs: facebook.com/freie.filmszene

Bei Sepp Stangl im Seniorenheim

Unser Klubmitglied Sepp STANGL ist übersie-
delt. Seit einigen Monaten wohnt der 96jährige 
Sepp im AHA-Seniorenzentrum auf der St. Johan-
ner Höhe. Gemeinsam mit seiner Tochter schau-
ten Walter Mitterberger und Ernst Thurner bei 
ihm vorbei. Sepp hat in seiner ehemaligen Woh-
nung einen hohen Bestand an Filmen, die er noch 
nie beim Klub gezeigt hat. Vielleicht gibt es ein-
mal einen Autorenabend?

Halbrunder Geburtstag von Ilse Böker (unterstützendes Mitglied)

Die Gattin unseres verstorbenen Klubmitglieds 
Heinz Böker ist nach wie vor treues unterstützen-
des Mitglied des Klubs. Obmann Ernst Thurner 
mit Gattin besuchten am 21. Juni das Geburts-
tagskind in Göriach, hoch ober Velden. Klarer-
weise wurden Begebenheiten aus früheren Zeiten 
besprochen und natürlich das Geschenk des Film-
klubs übergeben.

Preisübergabe an Fritz Pichler

Die Übergabe der Urkunde und des Preises für 
seinen Film „Da muss ich weinen“ fand am 29. Juni 
im Garten des Obmannes bei einem gemütlichen 
Kaffeeplauscherl statt. Fritz Pichler errang bei der 
LM Silber und bei der STM Bronze. Gratulation!

Ernst Thurner

B E S U C H E  -  G R AT U L AT I O N  -  P R E I S Ü B E R G A B E
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14 Personen trafen sich zu einer guten Jause, an 
guatn Most mit Apfelsaft und als Nachtisch die ge-
wohnt ausgezeichneten Schaumrollen vom Chef 
Toni. Obmann Ernst Thurner ließ das erste Halbjahr 
in einem kurzen Rückblick noch einmal an uns vorü-
berhuschen.

Die LM 2024 im 
Hotel Seven war 
das Ereignis 2024.

Mit Fachsim-
peln über wichtige Themen (zumindest auf unserem Tisch) ver-
ging die Zeit schnell und wir verabschiedeten uns in die Som-
merpause. Diese verlief gar nicht so pausenmäßig, wie sich 
später herausstellen sollte.
Ernst Thurner

S a i s o n a u s k l a n g  i n  D r o b o l l a c h

Unser langjähriger Kameraverkäufer Heimo Fink 
(jetzt Tochter Sarah Fink) hat für mich und Raimund 
Possegger vor zwei Jahren mit viel Aufwand 2 Stück der 
obigen Kamera aufgetrieben. Jetzt hätte er die Möglich-
keit, zwei gebrauchte Stücke zu besorgen. Wer Interesse 
hat, möge sich beim Obmann melden. Die Kamera kann 
4K und etliche verschiedene Full-HD-Versionen.


